

# Vermittlung gefragt

**FRIEDRICHSHAFEN (ras) - Erstmals wird in Friedrichshafen der Vermittlungsausschuss einberufen. Dieser Ausschuss ist eingerichtet worden, um zwischen Stadt und Ortschaften zu vermitteln, sofern es Unstimmigkeiten in bestimmten Themenbereichen gibt. Es geht um das Logistiklager der MTU in Kluftern.**

Wie Oberbürgermeister Josef Büchelmeier gestern ankündigte, wird im Januar oder Februar der Vermittlungsausschuss, ein Gremium des Gemeinderates, einberufen, um in der Auseinandersetzung zwischen Mitgliedern des Ortschaftsrates Kluftern und dem Gemeinderat zu vermitteln. Angeregt wurde eine solche Sitzung von Ortschaftsräten aus Kluftern.

Als Termin ist deswegen erst Januar oder Februar vorgesehen, weil dann laut OB Büchelmeier konkretere Planungen zum Logistiklager vorliegen. Auf einer interkommunalen Fläche von rund 26,5 Hektar liegen 6,2 Hektar auf der Gemarkung Immensstaad. Für die MTU sollen rund 18 Hektar zur Verfügung gestellt werden. 2,3 Hektar sind auf Klufturner Gebiet für Kleingewerbe vorgesehen. Die MTU erhält damit die Möglichkeit, sowohl das Materialwirtschaftszentrum (MWZ) als auch eventuell die Motorenreihe 1600 auf Friedrichshafener Grund zu realisieren. Aus Kluftern hat sich Widerstand gegen diese Pläne geregt, der nach Bekunden der Beteiligten sich jedoch nicht gegen das Lager und die damit verbundenen Arbeitsplätze richtet.